

新年のあいさつ

ご家族の皆様、新年あけましておめでとうございます。
 なかやま荘の運営につきまして、格別のご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。
 ご家族様にとって、昨年はどういう年でしたか。今年はイノシシ年となりますが、無病息災・勇気と冒険とか？ご家族様・入居者様にとって良い年であることを祈っております。
 さて、インフルエンザが流行る時期となります。入居者様の健康を守ることが何より大切であることから、面会を規制しておりますのでご理解をお願いします。
 今年も入所者様を第一として、スタッフ一同一生懸命お世話させていただきますので、よろしくお願いし年頭の挨拶とさせていただきます。
 (施設長 太田 平次)



お願い…… 面会について1月7日(月)から3月末日までの間は
全面禁止となりましたのでよろしくお願いいたします。

紅葉見物で十三湖高原へ

10月23日(火)、紅葉見物に出かけました。名物のしじみラーメンを食べ、木陰で食べたソフトクリームも「とてもおいしかった。」と皆さん話されていました。帰りは車窓より湖や大きな風車をみました。暖かく景色も綺麗で良い紅葉びよりでした。



北高今別校舎の荒馬が訪問

10月12日(金)、北高今別校舎文化祭で生徒たちがなかやま荘を訪れ、荒馬を披露してくれました。入所者の皆さんは威勢の良い元気な生徒たちの荒馬を見て大きな拍手をしていました。また、じゃがいもを沢山いただきました。



家族協力会総会が開催されました

11月23日(金)に平成30年度の家族協力会の総会を開催しました。
 決算の収入では、前年度繰越金360,953円、会費236,500円、雑入11,001円、収入合計で608,454円となりました。
 支出では、夏祭り賄費121,500円、ベット購入費154,980円、香典・電報代31,736円、その他58,410円、支出合計は366,626円となりました。差引241,828円は翌年度へ繰り越すこととなります。
 また、新年度の予算は557,833円と決まりましたが、備品購入ではリクライニング車椅子の購入を考えております。家族協力会のお金については、入居者様がよりよい生活を送るために大事に使わせていただきます。今後ともよろしくお願いいたします。

餅つき会

12月26日(水)新年を迎える恒例の餅つき会と誕生会を行いました。入所者の皆さんの「ヨイショ、ヨイショ」の掛け声で、出来上がった色とりどりの餅を、入所者皆さんで代わる代わる目玉の木に取り付けました。タイヤスルメも下げて食堂に飾り、正月を迎える準備が出来上がりました。



クリスマス会&10~12月生まれの誕生会

12月23日(日)、クリスマス会が行われました。サンタとトナカイが登場しプレゼントをもらい、綱送りゲームを楽しみました。おやつは職員が飾り付けしたクリームたっぷりのパンケーキを食べ、皆さんおいしいと喜んでいました。職員と触れ合い、楽しい一時を過ごしました。

